
N I E D E R S C H R I F T 

der öffentlichen OA-Sitzung am 05.04.2011 in der Gaststätte „Preußeneck“ 
------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Beginn:           19:00 Uhr                                                          Ende: 20:00 Uhr 
 

TOP 1: Bestätigung Protokoll 

 
Das Protokoll wird bestätigt und kann veröffentlicht werden.  

 

TOP 2: Information des Ordnungsamtsleiters 
 

o der Verfassungsschutzbericht des Landes Brandenburg liegt vor, kann bei 

Interesse eingesehen und bestellt werden  
o Bauarbeiten an der Bahnstrecke dauern noch bis Mitte Juli an  
o zu den Anschlägen auf die Bahnstrecke/Bahnhof Bestensee  
o Schreiben von Frau Kuba zu: 

� den Querungsmöglichkeiten im Bereich Seniorenheim/Wielandstraße,      � keine 

Schaffung einer Querung im Bereich des Seniorenzentrums, die  Verlegung  der 

Bedarfsampel ist u. a. auch aufgrund des Seniorenheims an die Breite Straße 

erfolgt. Diese ist zu nutzen. Geprüft wird weiterhin durch das Bauamt die 

Absenkung des Bordsteins im Bereich des Gehwegs über die Wielandstraße - 

eine Befestigung des Gehweges im Bereich Wielandstraße ist im Haushalt bereits 

vorgesehen, dieser muss  noch beschlossen werden  
� zum Wartehäuschen vor dem Seniorenheim � dort wurde zunächst provisorisch 

eine Bank hineingestellt, das Wartehäuschen ist mit einer Verankerung  für 

Sitzmöglichkeiten versehen, so dass ein Einbau erfolgen kann. Die Haltestelle ist 

werbefinanziert, ein Einbau ist nicht vorgesehen 

o Mitteilung der Fa. Terra Urbana (Sanierung Deponie Meißner), dass bedingt 

durch den Bahnausbau die Groß Köriser Straße in Pätz jetzt verstärkt durch LKWs 

genutzt wird;  es gibt schon Straßenschäden, Gefährdung von Fußgängern und 

Beschwerden von Anwohnern über drohende Schäden an Gebäuden;  das 

Straßenverkehrsamt wurde informiert� die Polizei wird  nicht lasern aber es ist 

eine weitere Geschwindigkeitsabsenkung für die LKW-Fahrer vorgesehen.   
o zum Haushalt, es findet noch einmal eine Sitzung mit der  Kämmerei und BGM 

statt;  der Haushalt ist noch nicht zu 100 % ausgeglichen, einen weiteren Ausbau 

(Restarbeiten) der FFW Pätz wird es - nach jetzigem Stand -  in 2011 nicht geben 

 
TOP 3: Wahl Schiedsmann 
 

Hier ist eine Ausschreibung erfolgt. Die Bewerber  für das Amt wurden eingeladen: 

� Herr Hoffmann (seit 1995 Schiedsmann in Bestensee)  

� Herr Weidling (seit 2005  stellv. Schiedsmann )  
�  Herr Steinorth  

Die Bewerber stellen sich dem Ordnungsausschuss vor, Herr Hoffmann und Herr Weidling 

berichten kurz von ihrer bisherigen Tätigkeit. 

Der Schiedsmann wird durch die GV  gewählt.  

 

TOP 4: Kostenaufstellung Friedhof 
 

o Information über den stattgefundenen Ortstermin auf dem Friedhof in Pätz, 

teilgenommen haben: Mitglieder des  Ordnungsausschusses, Heimatverein Pätz, 

Ortsbeirat Pätz. 

o       Zusammenstellung der Kosten für bauliche Maßnahmen: 



�         Friedhof Pätz:                     99.700 € - davon Friedhofsmauer : 30.700 € 

�         Friedhof Nord Bestensee: 59.300 € 

�         Friedhof Süd   Bestensee: 64.900 € 

o mit Frau Nather fand noch einmal ein Gespräch statt.  Einige Bäume sollen  

gefällt werden, es findet aber keine völlige Umwandlung statt, der Charakter soll 

erhalten bleiben.  

o nach Beratung in den Fraktionen �  einige Hinweise zum Konzept: 
�  dass das Wasser vom Anschluss Neumann bezogen wird,  muss geändert 

werden (Friedhof Nord) 
� Schaffung von Barrierefreiheit bei Treppen und Toiletten 
o Herr Schmidt bedankt sich bei Frau Beyer für ihr Anschreiben - mit den Varianten 

haben wir ein geeignetes Arbeitspapier in der Hand, es wird über Frau Nather in 

die Kostenplanung eingehen�  ist erst möglich, wenn der Haushalt steht.  

Hinweis an den Heimatverein, dass Pflegearbeiten unabhängig vom neuen 

Haushalt erfolgen können.  
o Stufe 1:   Abnahme der Grabsteine ( müssen hingelegt werden) 

Stufe 2:   Herstellung der Befestigung der Steine 

weiter: Baumfällungen und Restaurierungsarbeiten - hier können 

Kostenangebote von Firmen eingeholt werden, ob die Grabsteine dieses Jahr 

noch saniert werden können, werden wir sehen 

 

Hinweis zum Protokoll - Liste Kostenschätzung mit dem Protokoll versenden - zur 

Beratung in den Fraktionen mit dem Ziel der Festlegung von Prioritäten (Sicherung der 

Bauwerke) 

 
TOP 5: Sonstiges 

 
BV: Ordnungsrechtliche Verordnung  zum Offenhalten von Verkaufsstellen 

 

o       der Gewerbeverein und die größeren Verkaufsstellen in Bestensee 

wurden angeschrieben, um Termine zu nennen. Es ist kein Rücklauf erfolgt.  

Somit wurde nur der Termin für den Weihnachtsmarkt am 11.12.2011 

festgelegt�  von 13:00 - 20:00 Uhr kann an diesem Tag jede Verkaufsstelle 

in Bestensee öffnen.  

           FL: BV geht in den HA und in die GV 

 

Die Sitzung wird um 20:00 Uhr beendet.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Rubenbauer 

Vorsitzender des Ordnungsausschusses 


